

ABIERTO DE TENIS EN MARZO en Esperanza, en forma conjunta entre el Lawn Tennis Club y el “Rafa Tenis”



ABIERTO DE TENIS EN MARZO



ABIERTO DE TENIS EN MARZO

Es muy probable que en el mes de marzo, en Esperanza, en forma conjunta entre el Lawn Tennis Club Esperancino y el “Rafa Tenis”, se lleve a cabo un Torneo Abierto de Tenis, en el ámbito de la Liga de Tenis del Litoral Argentino.

Desechada la posibilidad de marcar la apertura de la temporada de la Liga por parte de un club de la ciudad de Santa Fe, surgió la chance de que el 1er. Abierto (ex Nacional Gado 3) se pueda disputar en nuestra ciudad, reuniendo a un muy alto número de inscriptos, abarcando todas las categorías tanto masculinas como femeninas, de Sub 12 a Sub 18.

se lleve a cabo un Torneo Abierto de Tenis, en el ámbito de la Liga de Tenis del Litoral Argentino.

Desechada la posibilidad de marcar la apertura de la temporada de la Liga por parte de un club de la ciudad de Santa Fe, surgió la chance de que el 1er. Abierto (ex Nacional Gado 3) se pueda disputar en nuestra ciudad, reuniendo a un muy alto número de inscriptos, abarcando todas las categorías tanto masculinas como femeninas, de Sub 12 a Sub 18.